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　経済・金融経営塾を受講した
　きっかけは ?

　20 年間人事・労務分野できましたが、果
たしてこのまま人事労務分野一本でいいのか
と思うこともあり、新しい仕事にもチャレンジ
すべきかどうか、悶 と々悩んでいた時期がご
ざいました。ちょうどその頃、本講座を知りい
いきっかけだと思い受講に至りました。

　経済・金融経営塾を受講は楽し
　かった! 時に難しい講義もあり!?

　　各専門分野の講師による 45 時間とい
う膨大な講義を受講されてどのような印象
が残っていますか。

　面白かったですね。経済や金融のトピック
を大きな流れで把握する講義がまずありまし
た。点と点が徐々に線となってつながり「この
ような経緯だからこうだったんだ」と頭の中
でつながって、頭の中で整理ができて腹落ち
しました。

　長時間の講義受講を乗り切ったコツとは?

　　45 時間の講義受講を乗り切ったコツが
ありましたら教えてください。

　非 常 に 長 時 間 で は あ り ま す が、
AirCampus（BBTの講義視聴システム）で、
机に座って集中して聞く、またはスポーツク
ラブのランニングマシーンで１時間走りなが
ら講義を聞き流す、通勤中も活用して一つの
講義を２回、３回と繰り返し聞きました。

　驚き・ショックを受けた写真とは !

　　講義内で 1900 年ごろに起こった自動
車の産業革命時代、その頃のニューヨークの
5 番街とその後約 10 年後同じ場所の 2 枚
の写真を見ていただきましたがいかがでし
たか。

　ニューヨークの5番街、往来が馬車で埋め
尽くされていた写真がまず 1枚、わずか10 数

年後に、馬車がほとんどＴ型フォードに置き
換わってしまっていました。
　わずか 10 年余りでこれほど世の中が変
わった時に、私がその場所にいたとして、10
数年後に馬車がＴ型フォードに変わることを
果たして予見できたのか・・・

　未来を予見する力・気づきが一歩
　となり、未来に対応できるのか?

　　未来の予測を立てることは重要ですが、
予測を当てることより今集められるデータを
地道に集めた中で、自分なりにロジックを
もって考えていく、点を見つけて線になるよ
うな思考も大事ですね。

　スマホが世の中で浸透していく様を現実に
体験していますが、当時スマホがここまで世
の中を変えるということを予見できていませ
んでした。
　では、今から10 年後、どのような世界に
なっているのか。これらの兆しを見逃さずに
自分なりのロジックで世の中を捉え直す必要
があると感じています。

　仕事上役立ったこと・ヒントを
　得たこととは ?

　　本講座は、世界、社会のシステムの変化
の可能性について考える時間を割くようにし
てます。実際の仕事上（人事）でヒントになっ
た、又は役立ちそうな面はありましたか。

　人事部門の仕事も多岐に渡っており、評価
制度、人事制度そのものの在り方を考える、
検討することには正解がなく、決まった手続

きがあるわけでもありません。
会社自体が世界、社会システムの中で事業を
営んでいますので、その変化を捉えるという
ことは、施策を考える上で非常に大事なポイ
ントだと思います。

　経済・金融の知識が従来より
　必要になっている?

　　今の世の中で、経済、会社が向かう方向
が分からずして、人事制度自体も考えること
が難しくなっているのではと受け止めたので
すが、経済、金融の知識をつけていくことが
従来よりも必要になっているということはあ
りますか。

　一見すると人事部門と経済、金融は少し
遠い関係に見えますが、経営目線の高い視
座を得ようと思うと、やはり経済・金融の
知識が必要であり、人事部門が人事制度や
人事の諸施策を考える上でも必要だと思い
ます。

　日本の社会における人事制度
　について

　　世の中が変化していく中で、人事部門とし
て何かをしなければと思う部分はあります。
　ただ、人事制度は従業員の意識に根差し
たものも多数あり、今日、明日で制度を変え
ようとしても、従業員の意識が追いつかない
ことがあります。
　また、現制度も悪いことばかりではなく、メ
リットも一方では沢山あると思っております。

　これからの人事制度
　（人事担当者として）

　現制度の良い点、悪い点を認識した上で、
経済や社会の方向性を一つ見定めながら、新
しいものに移行する。意識も変わっていく時
間を想定していくと、土に水が染み渡るよう
な形で、徐々に浸透していくのではないかと
考えます。

　本講座の受講をお薦めする
　対象層

　ビジネス経験を積まれた方、経営に提案す
るような立場、経営に近い方にお薦めします。
又、会社の人事として、今後、人事制度をどう
変えていくのかを課題として捉えられている

国内大手メーカーの人事・労務分野にて
20 年以上のキャリアを重ねてこられた
小寺さんにお話しをお伺いました。

こちらのボタンをクリックすると YouTube で動画
がみられます。

Interview

経済・金融経営塾 
受講生インタビュー

方には、人事の世界だけで考えるのではな
く、人事の世界以外で視野を広げて考えてみ
ることを提案します。

　最後に

　非常に楽しい経験ができました。自分の考
えを深めるきっかけにもなり、視野を広げる
ことも出来ました。勉強したことが自信にも
繋がって、これからの仕事に生かしていけれ
ばと思っております。是非、多くの方がこの講
座を受けられて、大きな自信に変えていただ
ければ私としても幸いだと思っております。

小寺さん、ありがとうございました。

https://www.youtube.com/watch?v=Z79sjAJXPrQ&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=4
https://www.youtube.com/watch?v=sBmXTl3ywdM&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=3
https://www.youtube.com/watch?v=_zpTjDwTe28&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR
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https://www.youtube.com/watch?v=eEv1MiBagxM&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=2
https://www.youtube.com/watch?v=3zAaAgtOlCk&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=7
https://www.youtube.com/watch?v=YglJ3Wq0ios&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=6
https://www.youtube.com/watch?v=3wHL-fG6UuI&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=5
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【経済・金融経営塾 受講生のご紹介】

【実践的な経済・金融知識を専門家から学びたい方へ】

小寺さん

生まれは大阪、父親の転勤にて名古屋、東京と転居を繰り返す。
大学卒業後、国内大手メーカーへ就職。
入社２年目から 20 年以上にわたり人事・労務分野にて一貫としたキャリアを歩む。
給与、社会保険、労務管理、人件費管理、能力開発等の人事・労務部門における幅広い分野を経験し、現在は、
人事部門として会社全体に関わる課題に取り組んでいる。
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株式会社ビジネス・ブレークスルー ［経済・金融経営塾］事務局
URL： https://keizai.bbt757.com/
E-mail ： keizai@bbt757.com

・お申込み後すぐに、お手軽に講座
　内容をご視聴可能
・6 時間分の講義を無料視聴
　（視聴期間：3 ヶ月）
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無料デモ講座
ご視聴のご案内

https://www.bbt757.com/svlShop/cart.do?code=d619e6da0ec7067b3d829cee1e2c9cb89bd075396d6822d6926953cf64960ee2
https://keizai.bbt757.com/
https://www.youtube.com/watch?v=M3dY8T7zdKU&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=10
https://www.youtube.com/watch?v=l0Z7Zpl7rvU&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=9
https://www.youtube.com/watch?v=u9Ao1aRkxFQ&list=PLb3QhRoUf_tSZ9wiWUm1h-fm3Ex-Rs_AR&index=8



